

# Guerrero sigue siendo pionero en dar servicio educativo a comunidades marginadas: Pérez Calvo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Guerrero sigue siendo pionero en dar servicio educativo a comunidades marginadas: Pérez Calvo

\* Preside el titular de Sefina, junto al director General de Conafe, Enrique Torres Rivera, el encuentro Conafe Guerrero en el marco de su 47 aniversario



Chilpancingo, Gro., 29 de noviembre de 2018.- - El secretario de Finanzas y Administración, Tulio Samuel Pérez Calvo, presidió en representación del gobernador Héctor Astudillo Flores, el encuentro con figuras educativas del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) en el marco del 47 aniversario de su creación, donde reconoció que gracias a esta institución, Guerrero sigue siendo pionero en capacitar y brindar servicio educativo en las comunidades marginadas.

En la sala de la República de Casa Guerrero, ante el director General de Conafe, Enrique Torres Rivera y líderes educativos comunitarios y promotores de Educación inicial, el encargado de las finanzas en la entidad reconoció la importancia que tiene esta noble institución en Guerrero para contribuir a sacar del rezago educativo a miles de guerrerenses, ya que sus instructores prestan sus servicios con entusiasmo y amor a Guerrero.

Pérez Calvo reconoció el interés que ha puesto el gobierno de la República para atender a este estado. Resaltó que el Conafe brinda educación inicial y básica comunitaria a gran cantidad de comunidades con mayor rezago social del país, en educación inicial en Guerrero se atiende a más de 25 mil niños de 0 a 3 años 11 meses en el desarrollo de sus competencias y habilidades y a más de 27 mil padres, madres, tutores, cuidadores y mujeres embarazadas en el mejoramiento de sus prácticas de crianza, con una cadena operativa de más de 2 mil 250 personas, brindando atención a casi 2 mil localidades en sus 17 sedes regionales.

En su intervención, el director general de Conafe, Enrique Torres Rivera, reconoció en Héctor Astudillo a un gobernador comprometido en los hechos con la educación.

“El gobernador Astudillo es un gobernador que se ha comprometido con el Conafe y está comprometido con la educación comunitaria que brindamos en este organismo”, añadió.



Recordó que a un día de concluir la administración pública Federal, el Conafe permanece y ha sentado las bases para que este trabajo continúe en favor de más de 700 mil personas en el país.

“Hemos sembrado la semilla cosechar el mejor Conafe de la historia”, expresó Torres Rivera, quien estuvo acompañado por Gloria Guadalupe González González, directora de Educación inicial.

Por su parte, el delegado de Conafe en Guerrero, Víctor Hugo Soto Martínez, reconoció en los líderes educativos comunitarios y

promotores de educación inicial a héroes que son luz en las comunidades marginadas y alejadas.

Soto Martínez, destacó que “abren los espacios educativos de cientos o quizá miles de niños en localidades, donde uno lleva otra institución más que el Conafe y que ellos con una gran determinación con una gran fortaleza con la orientación y con el permiso de sus padres y madres de familia están presentes brindando educación básica y educación inicial en estas localidades”.



Señaló que son motivo de orgullo por la labor que realizan, que a veces es complicada debido al tránsito para llegar a esos lugares: “Y lo refrendamos, son héroes anónimos pero que hoy queremos reconocerles con este evento su gran compromiso con el sistema educativo nacional, su gran compromiso con los niños, las niñas y los jóvenes guerrerenses, que gracias a ustedes, no tengo la menor duda, tendrán un futuro mejor”.

En tanto que Eduardo Ramírez Mayo, a nombre de líderes educativos comunitarios y promotores de educación inicial manifestó su agradecimiento al respaldo que les han brindado y refrendó que su trabajo, que es reto de motivación, el que realizan por el profundo amor que le tienen a Guerrero.

“Mi mayor motivación son mis alumnos que día a día me esperan con esperanza en sus rostros para iniciar la clase en la localidad”, destacó.

A este acto donde se entregaron reconocimientos a colaboradores del Conafe con mayor antigüedad y equipamiento a figuras educativas, también asistieron el subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Arturo Salgado Urióstegui, así como los delegados de Sedesol, Carlos Porfirio Ortegón Alvarado y de Gobernación, Erit Montúfar Mendoza.